

Noticias: Hace un mes y medio, en una entrevista televisiva con Jorge Rial, la Presidenta rescató la sinceridad de Mauricio Macri.

Jaime Durán Barba: El principal problema que puede tener Macri es ese, el sincericidio. Él siempre dice lo que piensa.

Noticias: ¿Y eso le puede jugar en contra a Macri?

Duran Barba: Claro, a veces, quienes lo rodeamos, le decimos “oye, de esto no conviene hablar mucho”, pero él es así. Y eso tiene costos en el corto plazo, porque a veces la gente toma a mal lo que se dice.

Jaime Durán Barba es el principal asesor de Mauricio Macri y uno de los responsables de la reciente victoria legislativa del PRO en la ciudad de Buenos Aires. En una extensa entrevista con NOTICIAS antes de volar hacia México, el gurú ecuatoriano continúa con su visión sobre la sinceridad y la política.

“En el largo plazo tiene una ventaja y es que la gente dice ‘bueno, este señor, piense lo que piense, es coherente. Me gusta o no me gusta, pero el tipo siempre está en la misma línea’”, concluye Durán Barba, que a continuación demostrará padecer el mismo síntoma que el jefe de Gobierno porteño: decir lo que piensa sin medir los costos. En medio del análisis del nuevo mapa electoral, el consultor se embarca en una insólita y encendida defensa de la figura de Adolf Hitler, el dictador más cruel de la historia contemporánea, autor del Holocausto.

“Los líderes son seres humanos. Hay un retroceso en unos pocos países que pretenden tener dioses, y la cosa sale bastante ridícula. Por ejemplo, Chávez. Es un retroceso a la época en que los presidentes eran dioses, y resulta muy incómodo un presidente así”, dice.

Noticias: Pero Chávez tuvo un nivel de aprobación altísimo.

Jaime Durán Barba: Sí, como Hitler. Tuvo un enorme nivel de aprobación y no significa que fue un gran gobierno. Hitler tuvo una aprobación mayor que la de Chávez, 90 por ciento.

Noticias: No son comparables.

Durán Barba: ¡No! ¡Hitler era un tipo espectacular! ¡Era muy importante en el mundo!